

le parc de Sauvabelin accueillera tous ses hôtes à quatre pattes dès samedi 13 mai 2006

Après plusieurs mois de réaménagement, le parc animalier de Sauvabelin offre son nouveau visage: un chemin d'observation accessible au public, une prairie et des bandes arbustives délimitant les trois enclos, des abris réaménagés ou agrandis.

Dès le week-end prochain, le public pourra découvrir toutes les nouvelles espèces indigènes introduites dans le parc. Les trois porcs laineux arrivés en juin dernier et leurs 13 petits auront été rejoints par deux vaches rhétiques, cinq moutons roux du Valais et quatre chèvres bottées.

Pour mémoire, rappelons que l'objectif du projet de réaménagement du parc de Sauvabelin (préavis 2003/37) est de faire redécouvrir aux (jeunes) citoyens des espèces animales peu connues. Sans prétendre recréer un mini zoo, ce site emblématique et cher aux coeurs des Lausannois doit rappeler la symbiose pouvant exister entre l'homme et l'animal domestique. Une façon de rendre hommage à nos ancêtres, qui ont su patiemment sélectionner des races d'animaux adaptées à l'écologie de notre pays, et par là même contribuer à la conservation d'un précieux patrimoine génétique. Le choix des espèces a été réalisé en collaboration étroite avec Pro Specie Rara, Fondation suisse pour la diversité patrimoniale et génétique liée aux végétaux et aux animaux (www.prospecierara.ch).

La direction de la sécurité sociale
et de l'environnement

Pour tout renseignement complémentaire:

- **Silvia Zamora, directrice de la sécurité sociale et de l'environnement, tél. 021 315 72 00**
- **Patrice Francfort, vétérinaire, service de l'environnement, de l'hygiène et du logement, tél. 021 315 74 40**
- **Pierre Sterchi, chef de projet, service des parcs et promenades, tél. 021 315 57 71**

Lausanne, le 10 mai 2006